

Canciller de Cuba envió condolencias a Uganda por lluvias



Fuertes inundaciones por lluvias en Uganda. Foto:Twitter

La Habana, 6 mayo (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, envió hoy a través de su cuenta en Twitter, sus más sentido pésame a los familiares y allegados de las víctimas mortales, pertenecientes a la región Kigezi-Rwenzori, al pueblo y Gobierno de Uganda ante las afectaciones generadas por las lluvias y deslizamientos de tierra registrados en el país.

Autoridades gubernamentales informaron que 18 personas murieron luego de que sus casas quedaran sepultadas por un deslizamiento de tierra provocado por lluvias torrenciales.

Según la Cruz Roja de Uganda, la mayoría de los muertos eran mujeres y niños y todavía se están realizando esfuerzos para brindar ayuda a los sobrevivientes afectados.

Esta semana fuertes precipitaciones también dejaron 176 muertos en la República Democrática del Congo y 130 fallecidos en Ruanda.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/321939-canciller-de-cuba-envio-condolencias-a-uganda-por-lluvias>



Radio Habana Cuba